えむじい静岡

静岡県支部ニュース №.55

2011.10.22 (土)

編集:全国筋無力症友の会静岡県支部編集委員会

発行:全国筋無力症友の会静岡県支部

『頑張ろう、日本!!』

支部長 紅野泉

実りの秋、平穏に暮らせる日々に感謝しつつ、皆さん猛暑を乗り越えいかがお過ごしですか。

東日本大震災、台風15号等で被害に遭われた皆様にお見舞いを申し上げると共に、 一日も早い復旧復興と日常生活が送られるようになりますようお祈り申し上げます。 本年3月11日、千年に一度と言う出来事が連日テレビで映像が流され、忘れかけ ていた怖いものの例えとして、「地震、雷、火事、おやじ」と言われ育てられた幼少 期を思い出しました。「災害は忘れた頃にやって来る。」と言われます。この経験は そう遠くない時期に起きると言われている、東海地震に生かす必要があると思います。

東日本大震災のアンケートを、全国筋無力症友の会で被災地の会員にご案内し、集

計結果も出されます。相互の情報交換を次に 生かすことが出来れば、全国MG友の会の 最大のメリットが発揮出来ると思います。 この様な悲惨な報道がされる中、なでしこ ジャパンの頑張りが震災にあった方々にも 明るい話題と元気と希望を与えることが



「なでしこジャパン/FIFA 女子ワールドカップ・ドイツ 2011」

出来た事と共に、国民栄誉賞受賞もあり本当によかったと思います。

また、宇宙から見ると小さな地球である、日本被災地の方々を、宇宙のかなたから 励ましていたことは、夢と希望が膨らむ新時代の出来事の様に思えました。私達も、 継続的に応援をして行く必要があると思います。

皆様の明日が、何事も無い日々を過ごせます様に、皆様のご健勝とご多幸を祈念致 します。